

El Portal Insurgencia Magisterial inicia una serie de Programas para invitar a transformar las prácticas neoliberales de la Nueva Escuela Mexicana (NEM)

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 01/08/2024

¿Hay prácticas neoliberales que se impulsan desde la Nueva Escuela Mexicana (NEM)?

Desde el Portal Insurgencia Magisterial respondemos que si y queremos evidenciarlas, no como un error de implementación o de ignorancia de las autoridades de la Secretaría de Educación Pública o de las entidades, sino como parte de la política educativa que se impulsa desde el gobierno federal.

¿Qué hacer desde las escuelas, ante un gobierno que dice que impulsa una política educativa antineoliberal pero que en los hechos el corazón de sus acciones son neoliberales?

Desde el Portal Insurgencia Magisterial proponemos radicalizar desde las acciones pedagógicas cotidianas la postura verbal antineoliberal del gobierno federal. Para ello, realizaremos una serie de programas donde reflexionaremos, junto con ustedes, sobre cómo podemos transformar las prácticas neoliberales de la Nueva Escuela en prácticas centradas en la Cooperación genuina.

Te invitamos a participar en el primer programa de esta serie el sábado 3 de agosto a las 11 de la mañana.

Programa



Temas

Presentación de las nuevas secciones del Portal Insurgencia Magisterial

Transformar las prácticas neoliberales de la NEM: empecemos por lo que llaman **ASAMBLEAS**

Participan:



Adolfo Del Ángel Rodríguez, Denise Betzabeth Diaz Alejandro, Claudia Mireya Rodríguez Rivera y Oswualdo Antonio González

Sábado 3 de agosto 11:00 horas

Transmisión en vivo por:

<https://insurgenciamagisterial.com/>
facebook.com/AgendamxConsultores

Fecha de creación
2024/08/01